



## Nichts für Garagenschrauber: Wenn Airbags in die Jahre kommen

Oldtimer

Die Airbag-Wartung ist entbehrlich geworden, weil die Airbags so zuverlässig funktionieren. Zwar wird die Nutzungsdauer mit 15 bis 20 Jahren angegeben, doch kam es zu keinen nennenswerten Fehlfunktionen seit 1974 in den USA und seit 1981 in Deutschland. [1] Eine Garage von [www.Garagenrampe.de](http://www.Garagenrampe.de) ist für manchen Schrauber ein idealer Platz, um viele Arbeiten im Auto und rund um das Auto zu erledigen. Warum gehört der

Austausch eines Airbags in die Hand einer Fachkraft mit einem speziellen Sachkundenachweis? Zwischen dem Sprengsatz und der Zündleitung befindet sich ein Quecksilberschalter, der beim Aufprall den Stromkreis schließt. Ein fester Treibstoff wird entzündet und blitzschnell entsteht ein weit über 1000 Grad Celsius heißes Gas. Der Luftsack aus beschichtetem Polyamidgewebe füllt sich in Millisekunden und fällt ebenschnell wieder zusammen, weil sich das Gas abkühlt. Es ist nachvollziehbar, warum eine solche Explosion verletzen kann. Wichtig ist daher, sich vor einem Aufprall fest an die Rückenlehne zu pressen. Außerdem ist der Umgang mit explosionsfähigen Treibmitteln in Airbags durch das Sprengstoffgesetz geregelt.

Wenn Hörmann Garagentore in die Jahre kommen

Die Perspektive für ein Garagentor reicht dreißig bis fünfzig Jahre weit. Wenn es darüber hinaus tadellos funktioniert, freut sich der Garagenbenutzer. Die Hörmann Garagentore haben alle guten Eigenschaften, die sie für eine lange Nutzungsdauer prädestinieren. Doch die Schwerkraft und die Physik kann kein Schwingtor überwinden, sei es auch noch so sorgfältig konstruiert. Werkstoffe wie Federstahl kommen irgendwann an eine Grenze und brechen. Beispielsweise gibt es für ein Schwingtor zwei Dreifach-Federpakete. Bricht eine Feder, so bleibt das Garagentor beim Öffnen und Schließen immer noch im Gleichgewicht, so dass die Funktion erhalten bleibt. Jetzt bleibt genügend Zeit, ein Federpaket oder auch gleich beide auszutauschen, um wieder für viele Jahre die vollständige Funktion zu erhalten.

Wenn Garagenrampe Stahlfertiggaragen in die Jahre kommen

Die Perspektive für eine Garage reicht dreißig bis fünfzig Jahre weit. Wenn sie darüber hinaus tadellos ihren Zweck erfüllt, freut sich der Garagenbenutzer. Die Garagenrampe Stahlfertiggaragen haben alle guten Eigenschaften, die sie für eine lange Nutzungsdauer prädestinieren. Die Stahlelemente sind verzinkt und die Garage selbst ist so gebaut, dass sie gut belüftet ist. So können auch die mikroskopisch kleinen Unebenheiten immer wieder abtrocknen, um wirksam einer Korrosion auch langfristig zu begegnen. Der Außenputz einiger Garagenmodelle ist dauerhaft mit dem Stahl verbunden. Er ist wasserabweisend ausgerüstet, was ihn relativ unempfindlich für das Einlagern von Partikeln in der groben Oberfläche macht. Selbst wenn aus irgendwelchen Gründen im Laufe der Jahre doch klebrige Partikel am Außenputz haften, so kann diese Schicht mit einem Hochdruck-Wasserstrahl beseitigt werden. Es bedarf hierzu keiner Reinigungsmittel oder Lösungsmittel. Ist das Garagendach begrünt, so muss regelmäßig der Bewuchs kontrolliert werden. Es dürfen sich keine Bäume und Büsche ansiedeln, die durch ihr Gewicht und durch ihre Höhe das Garagendach überlasten würden. Da diese Pflanzen sich im Laufe weniger Jahre gut erkennbar von den kleinen Pflanzen unterscheiden, müssen sie samt ihrer Wurzeln entfernt werden. Weitere Aspekte des Garagenbaus erörterten Bauherren bei der telefonischen Beratung mit dem versierten Team von [www.Garagenrampe.de](http://www.Garagenrampe.de). Es ist erreichbar über die Festnetznummer 05222 36901 - 0.

Quellen: [1] [www.manager-magazin.de/lifestyle/auto/oldtimer-zeit-den-airbag-auszutauschen-a-964496.html](http://www.manager-magazin.de/lifestyle/auto/oldtimer-zeit-den-airbag-auszutauschen-a-964496.html)

[www.garagenshop24.de](http://www.garagenshop24.de) | [www.garagenshop24.yatego.com](http://www.garagenshop24.yatego.com) | [www.rakuten.de/shop/garagenshop24](http://www.rakuten.de/shop/garagenshop24) | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de> | [www.Garagen-Fotos.de](http://www.Garagen-Fotos.de)

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeiträge beansprucht.

[http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht\\_für\\_Presseverleger](http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger)

## Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak  
Kloschwitzer Allee 6  
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be  
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

## Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel  
Schloßstr. 4  
32108 Bad Salzuflen

Garagenrampe.de  
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertiggaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

